

吉田義男氏，朝原宣治氏等による伝道事業（平成23年11月20日）



財団法人京都市体育協会と京都市との共催事業「みんなのスポーツフェスタ」において、吉田氏，朝原氏による伝道事業を実施しました。

まず，吉田氏については，わかさスタジアム京都において，京都アストドリームスの選手とともに，小学生向けの野球教室を開催しました。

吉田氏は，子供たちに対し，「捕球はしっかり腰を落として取ること。」，「フライではなく強いライナー性の打球を打つことが大切。」などの声をかけ，熱心に指導を行っておられました。また，吉田氏の補佐役を務めた京都アストドリームスの選手も元気いっぱいに出し，子どもたちの指導にあたってくれました。

また，陸上競技場内の大会議室において，朝原氏及び走り幅跳びの元日本記録保持者の荒川大輔氏による中高生向けの講演会を開催しました。

朝原氏は，参加した子どもたちに「陸上は自分との戦いでもある，しっかりとした目標を立ててほしい。」荒川氏は，「練習が辛いことは必ずある，そのとき，走り方や呼吸方法を工夫して楽しく練習することを考えてほしい。」などと熱心に話されていました。

また，質問時間には，参加者から食事法やリラックス方法などの質問が相次ぎ，二人とも丁寧に答えておられました。